

Saluton, SES anoj!

大変悲しいお知らせですが、去る5月10日、当会員の阿部映子さんが、お亡くなりになりました。その為今月号は、有志の一言追悼文を掲載させていただきます。

☆頼りにしていた仲間を失って、がっかりしています。ありがとうございます。ご冥福をお祈り致します。(山下博子) ☆阿部さん、あなたとの別れは、去年最後の委員会の帰りでした。真っすぐお母さんの所へ行くという。「大丈夫?」と、声をかけると、答えが満面の笑顔でした。憲法改正反対デモの先頭に立ち、地下街ではエスペラントの効用を市民に説く。これからは、ゆっくりお休み下さい。

(後藤義治) ☆私は、約一年程阿部さんとビンベーロイで過ごしました。テキストがシャーロックホームズだったと思いますが、彼女はこれが好きで、よく読んだと殆ど全部の話の筋を憶えていたのに感心しました。阿部さんはいつも真摯で、裏方でよく頑張る人でした。毎年「エルプラ祭り」では、一日中玄関に立って、エスペラント展示室へ熱心に誘っていました。会のイベントの時には必ず裏方できちんと仕事をしていました。人生もしっかり整理されていたのでしょう。(白濱晴久)

☆阿部映子さんの訃報を聞き、心からお悔やみ申し上げます。彼女は、お若い頃よりエスペラントの存在をいつもご自身の生き方で体現し、或る意味でHELの牽引役であったと聞いています。最後迄HELの会計を持たれ、大変お世話になりました。(柳幸三郎) ☆阿部さんは、働くエスペランティストでした。私が、知っているだけでも、日本エスペラント大会の委員として、また、HELの会計を七年、当たり前のように黙々と。しかも、お母様の看病をしながら。ありがとうございます! 去年のHELの大会では、体調悪く、フラフラになりながら。赦してね、阿部さん! (後藤純子)

# 6/29(土)の例会は休みです、HEL 夏季講習会のため。